



Compagnie Corps Éveillés

Danse

www.compagniecorpseveilles.com

Direction artistique

Véronique Van Overbeke

Contacts

corpseveilles@gmail.com

16 bis rue de Neuilly, 94120 Fontenay-sous-Bois, France

Présentation

Créée en 2023, la compagnie Corps Éveillés mesure l'enjeu sociétal d'offrir une nourriture culturelle précoce et propose des pièces chorégraphiques contemporaines à destination du très jeune public et des adultes qui l'accompagnent.

Corps Éveillés a pour ambition de répondre à l'appétence artistique du tout-petit à travers ses spectacles et ses ateliers. Les artistes de la compagnie accueillent le jeune spectateur dans sa singularité expressive pour lui offrir une expérience du sensible et de l'esthétique. Véronique Van Overbeke, directrice artistique, conçoit la danse comme un moment de partage privilégié où artiste, adulte et enfant peuvent s'émerveiller ensemble et tisser des liens.

Biographie du ou des créateur(s)

Véronique Van Overbeke

Directrice artistique de la compagnie, Véronique est danseuse, chorégraphe et titulaire du Diplôme d'Etat de professeure de danse contemporaine.

Désireuse de s'épanouir en tant qu'interprète pour différents projets chorégraphiques, elle travaille l'improvisation et la composition chorégraphique avec Christine Gérard, danse pour Nathalie Pubellier et pour Bernard Estrabaut.

Véronique est fascinée par le corps en mouvement dans sa dimension artistique, pédagogique et thérapeutique. Son chemin professionnel prend toutes ces directions. Parallèlement à son parcours de danseuse, elle obtient le Diplôme d'Etat de psychomotricienne, se spécialise dans le soutien des interactions parent-bébé et enseigne le développement psychomoteur du très jeune enfant à Sorbonne Université.

La danse et la psychomotricité deviennent deux éléments fondateurs de son identité artistique. Le regard qu'elle porte sur le très jeune enfant lui insuffle l'idée de créer pour lui. Elle décide de monter sa propre compagnie et développe un vocabulaire chorégraphique inspiré du mouvement du jeune enfant et de son éveil sensoriel.

Elle est soutenue en 2024 par La Locomotive des Arts dans le cadre du dispositif d'accompagnement des artistes émergents de la Ville de Montreuil.

Liste des spectacles de la compagnie



Tapis

Espace rectangulaire marquant frontières et distances, le tapis se dévoile progressivement par ses couleurs, ses matières et ses lignes. Inspirée...